

令和4年度 新入生の皆様へ

一般財団法人東京家政学院光塩会  
会長 富永芳枝

新入生の皆様、ご入学おめでとうございます。光塩会一同、心からお喜びを申し上げます。

「光塩会」と申しますのは創立者大江スミ先生が聖書の一節、「あなた方は地の塩となり、あなた方は世の光であれ」から命名された同窓会の名称です。皆様は今日から学生会員になりました。全国、北海道から沖縄県まで沢山の卒業生と学生会員である皆様との心をつなぐお役目を致しておりますのが「光塩会」でございます。本学は来年5月に創立100周年を迎えます。私共「光塩会」も学校法人の創立100周年記念事業に参加し、中高の同窓会「あづま会」と共同で大きなタペストリ制作に取り組み、でき上がりが待ち遠しいところです。また現在、本学は特に学生確保が重要課題で光塩会も何かお手伝いさせていただくに当たり種々、検討中です。一刻も早い実現を目指しております。

今日を機に始まる4年間の学生生活に様々な夢や希望を思い抱いていることでしょうか。ご自分の将来をどう生きたいのか、その目標に近づく為に本学で何を学ばばよいのか、取り組み方を選ぶのはあなた自身です。学ぶ目的は知識を得ることだけではありません。将来の目標の為に授業で得た多くの知識を自ら実践し、身に付けることにあります。いろいろ努力してみた結果が思い通りでなくても試行錯誤しながら実体験して得たものは決して無駄ではありません。いつか必ず生きて役に立ちます。目的をしっかりと持って、そこに到達できるように力を尽くし頑張ってください。

授業に大きな支障をきたした一連のコロナ禍も漸く感染者数減少の兆しが見え「蔓延防止等重点措置」も解除されました。が油断できません。今後とも一人ひとりが自覚し感染予防の基本である「3密」を励行し感染予防に努めることが重要です。

これから始まる皆様の授業がコロナ禍で授業体制に制約を受けていた2年間、不自由さを感じていた部分の改善点が見られることを願っています。友達と相対して顔を見ながら心置きなく話せる何気無い、ごく当り前の時間が大切なのです。私達の日常生活が一日でも早く平常時に戻り、学生の皆様が学業に安心して取り組むことができるように心から願っております。

今、世界を揺るがすロシアのウクライナの侵攻が日に日に激しさを増して、現地からの悲惨な映像やニュースを見聞きする度に、何とかならないものか、この先はどうなってしまうのかと不安が高まって心穏やかではられません。一日も早い終息を祈るばかりです。